

MOSAICO SOCIAL DE LA INFORMACIÓN LOCAL Y PROVINCIAL

Ver, oír y contar

Por **Rafael
COBO**



Convivir con la diabetes

Más de 40 niños diabéticos de la provincia toman parte en un campamento de verano que desde ayer hasta el próximo viernes, organizado por la Delegación de Salud y Fadico, se celebra en las instalaciones de la Granja Escuela de la Subbética

R.C.C.



►► Participantes, monitores y coordinadores del campamento.

Reducir la incidencia y el impacto de la diabetes en la sociedad, elevar la calidad de vida de los afectados, adecuar la oferta de servicios a las necesidades de la población y aumentar el grado de conocimiento e información de la población sobre la diabetes son los objetivos por los que se rige el segundo Plan Integral de la Diabetes en Andalucía, enfermedad que afecta a más de 400.000 personas en nuestra región. Un plan que, entre sus múltiples iniciativas, incluye la

Según los últimos datos, la enfermedad afecta a más de 400.000 personas en Andalucía

que desde ayer lunes se está celebrando en la Granja Escuela La Subbética de Priego, donde toman parte 42 niños cordobeses con diabetes. Este campamento de verano alcanza este año su novena edición y en él los pequeños incrementan el conocimiento sobre su enfermedad, al tiempo que realizan actividades al aire libre. Así, y hasta el próximo viernes, los asistentes recibirán información sobre la medicación que deben tomar, qué clase de alimentación es la más adecuada

para ellos, consejos sobre actividades físicas y normas para desenvolverse en situaciones especiales o convivir fuera de su domicilio.

El campamento, organizado por la Delegación de Salud en colaboración con la Federación de Asociaciones de Diabéticos de Córdoba (Fadico), permite también que los menores puedan intercambiar experiencias con otros niños diabéticos, bajo la supervisión de nueve monitores y profesionales sanitarios. ≡